

Ressort: Finanzen

DAX startet im Plus - Lufthansa-Aktionäre unzufrieden

Frankfurt/Main, 15.03.2018, 09:33 Uhr

GDN - Der DAX ist am Donnerstag mit einem leichten Plus in den Handel gestartet. Gegen 9:30 Uhr wurde der Index mit 12.278 Punkten berechnet und damit 0,3 Prozent über dem Vortagesschluss.

Aktionäre der Lufthansa waren mit den neuesten Zahlen offenbar unzufrieden und drückten die Papiere des Luftfahrtkonzerns nach einem positiven Handelsbeginn innerhalb weniger Minuten über zwei Prozent nach unten. Das Unternehmen hatte am Morgen einen Rekord-Gewinn für das Jahr 2017 verkündet - der wohl der Air-Berlin-Pleite zu verdanken gewesen sein dürfte. Für 2018 rechnet Lufthansa allerdings mit höheren Treibstoffkosten von rund 700 Millionen Euro und einem etwas niedrigeren Gewinn. An die Spitze der Kursliste setzten sich zu Handelsbeginn Aktien von Infineon, gefolgt von Münchener Rück und Adidas. Die europäische Gemeinschaftswährung blieb am Donnerstagmorgen fast unverändert. Ein Euro kostete 1,2368 US-Dollar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-103359/dax-startet-im-plus-lufthansa-aktionaere-unzufrieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619